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 ◆  署  名  委  員  
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           （ 平成３１年２月１３日（水）、午後２時００分 ）  
 
  議事日程  （ 平成３１年第２回茨木市教育委員会定例会 ）  
 
           （ 於：市役所南館６階会議室 ）  
 

日程  議案番号  件         名   摘 要  

１  
 

  会議時間の決定について  
 

２  
 

  会議録署名委員指名について  
 

３    会議録の承認について  
 

４   諸般の報告について  
 

５  ３ 茨木市立認定こども園における給食等の実施に関する規

則の一部改正について 

 

６ ４ 教職員人事（内申）について 
 

７   
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９   
 

10   
 

11   
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（１４時００分 開会） 

 

岡田教育長 

  それでは、ただいまから平成３１年第２回茨木市教育委員会定例会を開会いたします。 

  本日は、委員会を傍聴したいとの申し出がありますので、ここで入室していただきま

す。 

  それでは、傍聴者を入室させてください。 

 

   （傍聴者入室） 

 

岡田教育長 

  本日の出席者は５名でありまして、会議は成立いたしております。 

  なお、本委員会には部長以下、説明員の出席を求めております。 

  本日の会議を開きます。 

  日程第１「会議時間の決定について」を議題といたします。 

  お諮りいたします。 

  本日の会議時間は午後４時までといたしたいと思いますが、異議ございませんか。 

 

   （各委員「異議なし」の発言あり） 

 

岡田教育長 

  異議なしと認めまして、本委員会の会議時間は午後４時までと決定いたします。 

  日程第２「会議録署名委員指名について」。 

  本件は、茨木市教育委員会会議規則第１７条の規定により、堀村委員をご指名申し上

げますので、よろしくお願いいたします。 

  日程第３「会議録の承認について」を議題といたします。 

  「平成３１年第１回茨木市教育委員会定例会会議録（案）」についてお諮りいたしま

す。 

  異議はございませんか。 
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   （各委員「異議なし」の発言あり） 

 

岡田教育長 

  異議なしと認め、「平成３１年第１回茨木市教育委員会定例会会議録（案）」につい

ては承認することといたします。 

  日程第４「諸般の報告」を行います。 

 

乾教育総務部長が報告 

 

岡田教育長 

  以上の報告につきまして、質問はございませんか。 

 

篠永委員 

  １月２６日土曜日、２７日日曜日に実施されました、子どもセミナーのフィジカル育

成プログラムについてお聞きしたいと思います。対象となる子どもたちはどのような

子どもたちだったのか、そのフィジカル育成プログラムについて、わかる範囲で教え

ていただけたらと思います。 

 

松本社会教育振興課長 

  フィジカル育成プログラムについてです。株式会社Ｔポイント・ジャパンに協力をい

ただきまして、そちらの会社の地域貢献の一環として実施をさせていただきました。

テーマとしては、足を速くするということで行いました。 

  対象は、小学生１年生から６年生までになります。両日とも、回数を３回に分けまし

て、１、２年生を対象、３、４年生を対象、５、６年生を対象ということで、実施を

しました。１、２年生、３、４年生の対象は、親子で参加をするということを条件と

して実施をさせていただきました。 

 

武内委員 

  今のと同じことについてなんですけれどもね、フィジカル育成プログラムというのは、

例えば具体的にはどういうことをされて、どれぐらいの時間で何をするのかというの
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を、ちょっと教えていただけたらと思います。 

 

松本社会教育振興課長 

  フィジカル育成プログラムということで、先ほども申しましたように、今回、足を速

くするというテーマで実施をしたんですけども、最新のスポーツ科学と幼児教育等を

融合した、新しいキッズスポーツのプログラムということで聞いております。当日は、

時間帯としましては１時間ずつの内容になるんですけれども、足を速くするために、

上半身、下半身、体全体をどういうふうにすれば速く走れるかというようなところを、

大きくポイントを押さえながら指導をしていただきました。 

  例えば、上半身でしたら、背筋を真っすぐ伸ばして、ひじを９０度に保って、後ろま

でしっかり腕を振るとか、そういったことを具体的に教えていただきました。また、

今後、それを自宅であったり、公園で遊んでいるときに、子どもたちが意識して、そ

ういうことをやることによって、少しでも速く走れるようになるというようなことも

狙いとして実施をさせていただきました。 

  低学年の１、２年及び３、４年を対象にした分に関しては、親子を対象としています

ので、大人の方にも説明をするような形で指導をされて、親子でコミュニケーション

をとりながら楽しく参加をしていただいていたというふうに聞いておりますし、高学

年の５、６年生は、子どもだけの参加ですけれども、運動が好きそうな子も苦手そう

な子も、興味深く聞いていて、実践をして、楽しそうに参加をしていたという報告は

受けております。 

  以上です。 

 

岡田教育長 

  審議の途中でございますが、委員会を傍聴したいとの申し出がありますので、ここで

入室していただきます。 

 

   （傍聴者入室） 

 

岡田教育長 

  再開します。 
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片山委員 

  私も同じテーマについてお聞きしたいと思いますが、全国の体力テスト、あの結果を

見ていますとね、茨木の子どもたちは、いろいろ体力面で課題を抱えていると。その

テスト項目の中で、前屈がね、非常に結果が悪かった、柔軟性が大分欠けている要素

があるというような結果が出ていたように思いますけれど、今回の、足を速くすると

いうことは、確かに全ての体力の基本だと思いますけれども、そういういろんな柔軟

性とか、いろんな体力、基礎体力を向上させるために、茨木ではいろいろなプログラ

ムをやっておられますね。体幹を鍛える運動を取り入れたり、そういうことをされて

いますけれど、このセミナーは、次回もまた計画されるのかどうか、そういう内容的

な面ですね、もう少しほかの要素も入れられたことを計画されるのかどうか、そのあ

たりをお聞きしたいと思います。 

 

松本社会教育振興課長 

  このフィジカル育成プログラムのセミナーの今後についてです。今回、先ほど申し上

げましたように、株式会社Ｔポイント・ジャパンから、地域貢献で市内の小学生にス

ポーツ教育のプログラムを実施したいというような依頼がありましたので、こちらを、

全校の小学生を対象としております子どもセミナーで実施をしたらどうかということ

で、実施に至りました。今後については、違うテーマで実施するかどうかなどについ

ては、また検討してまいりたいというふうには考えております。 

 

武内委員 

  これは青少年センターで実施されたということなんですけども、室内でされたのかね、

それとも、ちょっと実践的なことで、広いところを使わせてもらってやったのか、ど

んな感じだったんでしょうか。 

 

松本社会教育振興課長 

  青少年センターの中に、センターホールという、体育館の少し小さいようなところが

ありまして、そこで実施をしました。各回５０人程度の参加ですので、十分に体を動

かしていただけるところで、実践も含めて実施をいたしました。 
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岡田教育長 

  以上をもちまして、諸般の報告を終わります。 

  日程第５ 議案第３号「茨木市立認定こども園における給食等の実施に関する規則の

一部改正について」を議題といたします。 

  事務局の説明を求めます。 

 

岡こども育成部長 

  議案第３号につきまして、説明を申し上げます。 

  本件は、平成３１年４月１日から、茨木市立認定こども園茨木幼稚園で給食等の提供

を開始することに伴い、所要の改正を行うものです。 

  改正の内容といたしましては、茨木幼稚園において給食を実施することにより、全て

の市立認定こども園において給食等を実施することとなることから、給食等の実施園

を定める規定を削るとともに、各条番号の整理を行います。 

  附則としまして、第１項で施行期日を、第２項で申請手続に関する準備行為を定めて

おります。 

  なお、参考資料といたしまして、規則の新旧対照表をご配付いたしております。 

  以上で、議案説明を終わります。よろしくご審議賜りますよう、お願いいたします。 

 

岡田教育長 

  事務局の説明は終わりました。これより質疑を行います。 

 

武内委員 

  この茨木幼稚園の給食については、今まではどんな状況だったんですか。前に聞いて

いると思うんですけれども、ちょっともう一度教えてください。 

 

山嵜保育幼稚園総務課長 

  茨木幼稚園の給食の実施でございます。こちらは、太田幼稚園で給食をつくり、配送

によって２号認定のもののみ実施をしておりました。 
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堀村委員 

  茨木幼稚園では、第１号認定の方は、お弁当をつくっておられたということになるん

でしょうか。 

 

山嵜保育幼稚園総務課長 

  茨木幼稚園では、１号認定の子どもたちは給食もお弁当もなしでした。今回の給食の

実施により、１号認定のお子さんにも給食を提供できるようになります。 

 

堀村委員 

  保護者の方の声は、何か聞こえていますでしょうか。 

 

山嵜保育幼稚園総務課長 

  給食についての保護者の声でございます。こちらにつきましては、給食の内容が割と

和食中心でありまして、それで最初は戸惑いながら食べていたというところもありま

すけれども、朝から調理することによってだしのにおいであるとかも身近に感じられ、

好評を得ているということです。さらに、給食では、全て好き嫌いなく食べてくるけ

れども、家では好き嫌いがあるんですよというようなお声もあります。 

 

武内委員 

  以前、太田幼稚園の給食を検食させていただいて、すごく子どもたちも喜んで食べて

いる様子とかも見せていただいて、いいなと思っておりました。それで、太田幼稚園

のその調理員の人数と、今度始まる茨木幼稚園の調理員さんの人数とは、どんな感じ

になるんでしょうか。人数は変わらないんですか。太田幼稚園のほうは食数がある程

度あるのでそのままで、プラス、茨木幼稚園のほうに、新たに何人かの方が配置され

るということになるんでしょうか。 

 

山嵜保育幼稚園総務課長 

  幼稚園に関しましては、業務委託によって実施をしております。太田幼稚園で実施し

ていた頃は、搬送料の関係もありまして、茨木幼稚園には３０食のみ搬送しておりま

した。今後、茨木幼稚園では、１号認定の子ども及び職員が対象ということで１２０
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食つくることになります。太田幼稚園のほうは、３０食程度でございますので、調理

員の数等には変更ないと考えております。 

 

武内委員 

  茨木幼稚園では１２０食作るということになると、人手が結構増えるということにな

りますね。これは、予算が大分増えてくることになりますよね。 

 

山嵜保育幼稚園総務課長 

  今、委員のご指摘のように、これまで茨木幼稚園では配送で対応しておりましたけれ

ども、新たに業務委託ということで調理を行いますので、その分予算的には増えると

いうことになります。 

 

武内委員 

  前にも教えていただいているかもわからないんですけれども、それぞれの幼稚園に委

託されている業者は、どこも同じ業者が入っておられるんでしょうか。それとも、園

によって業者が違っているんですか。 

 

山嵜保育幼稚園総務課長 

  今、現在は４園について業務委託しており、新たに茨木幼稚園が加わるんですが、以

前の４園については２者が、２園ずつ担当しております。今度の茨木幼稚園に関しま

しては、また新たに業者が入りまして、新たな業者が担当することになります。 

 

武内委員 

  じゃあ、その違う業者が入るということでね、そんなことはないとは思うんですけれ

ども、それぞれの給食内容があまりにもかけ離れたりしないように、どの園も子ども

たちにとって、いい給食が提供されるように、ぜひとも対応お願いしたいと思います。 

 

岡こども育成部長 

  給食の内容につきましては、統一の献立に基づいて作っております。今回で言います

と、業務委託が始まる前、３月ごろから試しの調理というのも期間を設けてやります
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ので、学校給食と同じように、市の基準に基づいた栄養価の、同じものを提供できる

ように調整しております。 

 

武内委員 

  はい、わかりました。よろしくお願いします。 

 

岡田教育長 

  お諮りいたします。質疑を打ち切りましても、異議ございませんか。 

 

   （各委員「異議なし」の発言あり） 

 

岡田教育長 

  異議なしと認めまして、質疑を打ち切ります。 

  ただいまより、各委員の賛否及び意見を求めます。 

 

   （各委員「原案賛成」の発言あり） 

 

岡田教育長 

  委員のご意見は原案に対して賛成であります。 

  本件は原案のとおり、決することに異議ございませんか。 

 

   （各委員「異議なし」の発言あり） 

 

岡田教育長 

  異議なしと認めます。よって、議案第３号は原案のとおり、可決されました。 

  日程第６ 議案第４号「教職員人事（内申）について」を議題といたします。 

 

武内委員 

  議案第４号は人事案件ですので、非公開でよろしくお願いします。 
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岡田教育長 

  ただいま、武内委員のほうから非公開の動議が提出されましたが、本件を非公開とす

ることに異議ございませんか。 

 

   （各委員「異議なし」の発言あり） 

 

岡田教育長 

  異議なしと認めまして、本件は、非公開といたします。 

  関係者以外の方の退室をお願いいたします。 

傍聴者の方も退室をお願いいたします。 

   

   （関係者以外・傍聴者退室）  

 

  ＜非公開＞ 

 

岡田教育長 

  それでは、ただいまより各委員の賛否及び意見を求めます。 

 

   （各委員「原案賛成」の発言あり） 

 

岡田教育長 

  各委員のご意見は、原案に対して賛成であります。 

  本件は原案のとおり決することに異議ございませんか。 

 

  （各委員「異議なし」の発言あり） 

 

岡田教育長 

  異議なしと認めます。 

  よって、議案第４号は原案のとおり可決されました。 
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山嵜保育幼稚園総務課長 

  先ほどの議案第３号の質疑での答弁内容に誤りがございましたので、訂正させていた

だきます。 

議案第３号「茨木市立認定こども園における給食等の実施に関する規則の一部改正に

ついて」の質疑の中で、現在、茨木幼稚園では 1 号認定の子どもたちについて、給食も

お弁当もありませんとお答えしておりましたが、正しくは、お弁当を持参いただいてい

る状況ですので、訂正させていただきます。 

 

岡田教育長 

  以上をもちまして、本日の議事日程は全部終了いたしました。 

  平成３１年第２回茨木市教育委員会定例会を閉会いたします。どうもご苦労さまでし

た。 

 

（１５時０１分 閉会） 
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以上会議の顛末を記載し、茨木市教育委員会会議規則第１７条によりここに署名する。 
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月　　日 行　　　　事　　　　名 場　　　　所 出　席　者 担 当 課

1月19日（土）
郡遺跡・倍賀遺跡発掘調査成果シンポジウム
「みえてきた弥生の風景」
（参加者：140名）

男女共生センター
ローズＷＡＭワム
ホール

教育長
関係職員

歴史文化
財課

1月17日（木）
1月19日（土）

子ども向け工作等行事
（開催回数：2 回　参加者：延べ65人）

水尾図書館ほか 関係職員
中央図書
館

1月26日（土）
映画会
（参加者：54人）

中央図書館 関係職員
中央図書
館

1月26日（土）
1月27日（日）

子どもセミナー（フィジカル育成プログラム）
（参加者：218人）

上中条青少年セン
ター

関係職員
社会教育
振興課

1月15日（火）
～

1月28日（月）

おはなし会
（開催回数：23回　参加者：延べ1,116人）

中央図書館ほか 関係職員
中央図書
館

1月30日（水）
第64回茨木市小学校連合お話会
（参加者：304人）

クリエイトセンター
教育長
関係職員

学校教育
推進課

平成３１年第２回茨木市教育委員会定例会事務報告

平成31年1月15日～平成31年2月1日


